



.... Dies trifft natürlich auch auf die Arbeiten der Künstler zu, die nicht aus Graz stammen, wie zum Beispiel **Eva Maria Paar**, ebenfalls Österreicherin, jedoch aus Linz, wo sie 1977 geboren wurde. Sie malt seit einigen Jahren und trotz dieser relativ kurzen Zeit hat sie erstaunliche Werke hervorgebracht. Zum Beispiel die Starlet-Serie. Hier geht es um Frauen, in Illustriertenposes. Körper, die faszinieren und Blicke auf sich ziehen.

Die Posen fließen wie von selbst. Die Professionalität ist zu spüren. Durch die Art der Darstellung, die geschickt mit der Assoziationskraft des Auges spielt, versetzt uns die Künstlerin in die Perspektive des Voyeurs, der durch die Jalousien blickt...

(Auszug aus KUNST-SPEKTRUM, Das Online-Magazin, 2007, www.kunst-spektrum.de)